

### Die Laufabteilung trauert um Wilfried Schneider

Am 13.10. verstarb unser ehemaliger Läufer Wilfried Schneider im Alter von 88 Jahren. Wilfried hat unsere Laufabteilung in den 70er Jahren mit aufgebaut und war der erste Marathonläufer in den Deuzer Reihen. In den 80er und 90er Jahren hat er mit vielen Ideen und Ratschlägen einen großen Beitrag, für eine gute Gemeinschaft auch über das Laufen hinaus, geleistet. 1985 lief er als 53-jähriger mit 2:53 Std. p. B. beim Köln-Marathon. 1986 schaffte er mit 54 die 100 km. von Unna in hervorragenden 8:11 Std. Diese mörderische Strecke hat er insgesamt 14 mal zurückgelegt. Für die damals überwiegend zu laufende 25 km. Strecke, benötigte Wilfried mit 57 Lenzen nur 1:47 Std...



1996 organisierte Wilfried für uns einen Burgen- und Schlösser-Lauf, an dem über 20 Aktive teilnahmen. Es gab im Siegerland kaum eine schöne Laufstrecke, die Wilfried nicht kannte. Etliche außerhalb des Netpherlandes sind wir dann gemeinsam gelaufen. Das Goldene Sportabzeichen legte er über 50 mal ab. Wilfried, der "Emil Zatopek" des TuS Deuz, war als Läufer für viele ein Vorbild und als Laufvater viele Jahre eine Säule der Abteilung. Auch als liebenswerter Mensch wird er uns immer in bester Erinnerung bleiben.

